
L’avocat Fabrice Di Vizio :
moi,  je  suis  favorable  au
port du masque… quand c’est
utile !
écrit par Christine Tasin | 9 septembre 2020

Or nous savons qu’il n’y a pas de consensus scientifique sur
le port du masque en extérieur.
.
Fabrice Di Vizio recadre le plateau d’LCI où tout le monde est
pour le masque, personne ne le porte!
Extrait   sur  facebook,  tiré  de  l’émission  «Le  Brunch  de
l’info», diffusée sur LCI le 5 Septembre 2020.
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